



La sección "Cartas al Director" suele ser en la mayoría de las publicaciones, un barómetro y una válvula de escape, que indica lo que piensan, desean o les preocupa a los distintos lectores. Y nuestro periódico, LAS TABLAS DE DAIMIEL, no podía ser una excepción.

Aunque llevamos publicados pocos números, ya ha-

breis comprobado que en esta sección abierta al público han desfilado una serie de problemas que tiene nuestro pueblo: los vertidos de escombros y basuras de una forma indiscriminada a las entradas y salidas de la ciudad; el inadecuado control y uso del polideportivo municipal; la deficiente limpieza e higiene de las calles; los ruidos nocturnos; el problema del tráfico con sus numerosas direcciones prohibidas y el de los anárquicos aparcamientos, etc.

Es decir, en esta sección han ido apareciendo los temas que más preocupan a nuestros paisanos y que reconocemos son difíciles de resolver en la mayoría de los casos, porque no se deben exclusivamente a unos organismos, estamentos o perso-

nas, sino a una serie de factores o causas múltiples y variadas.

Aunque en algunas ocasiones parte de la culpa la tengan las autoridades, ya sean municipales, provinciales o estatales, en la mayoría de los casos son debidas a los ciudadanos que no tienen el suficiente sentido de la educación, de la solidaridad o del respeto y consideración a sus vecinos. En pocas palabras, es un problema de educación integral y de civismo.

Desde luego, esto mismo suele ocurrir en la mayoría de los pueblos y ciudades de España, en donde estos fallos son "moneda corriente", pero para nosotros, los daimieleños, eso no debe ser consuelo, ni motivo para pensar que peor están en otros luga-

res. Nuestra postura, como colectividad, debe tender a imitar a los pueblos más civilizados de Europa, a la que pertenecemos, y tratar de mejorar nuestra convivencia, así como nuestras libertades, siempre que no choquen con las del vecino.

Desde esta tribuna, pues, animamos a todos a contribuir a la mejora de nuestra ciudad, evitando ruidos, poluciones, suciedad, aparcamientos inadecuados, mala circulación de vehículos,... Si lo logramos, contribuiremos a crear una buena imagen de Daimiel, como ciudad tranquila, límpia, acogedora, cívica, progresista, que sea la admiración de los foráneos y la felicidad de los daimieleños.

JESUS SEVILLA LOZANO

NOTICIAS DE LA NUEVA ASOCIACION

Iniciamos la publicación de una serie de pinturas en forma de láminas grabadas de nuestro entrañable pintor don Juan D'opazo y que desde hoy irán incluidas en el precio total de cada ejemplar. Con ello, pretendemos dar a conocer parte de la obra de nuestro ilustre paisano que las dona de forma generosa y altruista y con su publicación, por nuestra parte, queremos hacer también, un homenaje de reconocimiento y agradecimiento a nuestro amigo y compañero de redacción. En las páginas centrales encontrará esta lámina coleccionable patrocinada por Confecciones ILLESCAS, firma a la que agradecemos el pago del recargo económico que nos ha supuesto la publicación de este dibujo.

LAMINA D'OPAZO 1990

A partir de este número nuestro periódico publicará mensualmente pinturas de don Juan D'Opazo en posters coleccionables.

EDITA LAS TABLAS DE DAIMIEL

Plaza Gregorio Molinero, 8
Teléf.: 926/85 33 54

Director: JESUS SEVILLA LOZANO

Sudirector: Jesualdo Sánchez Bustos

Redactor Jefe: Angel Naranjo Velduque

Asesor Jurídico: Joaquín Fernández Rodríguez Patiño.

Secretario: Galo Martín Gil

Administrador: Pedro José Díaz-Pinés

Publicitario: Jesús Carabaño García Moreno.

Redacción: Ramón Díaz Salazar, Juan D'Opazo, Miguel Galanes, Agustín García Muñoz, Santos García Velasco, Ana Victoria López, Juan Carlos Sevilla Torrijos, Juan Vidal y Josefina Villegas.

Colaboran en este número: Daniel Céspedes, Jacinto Elvira del Castillo, Tarsicio González Molina, Manuel Martín de Bernardo, Miguel Moreno López Tercero, Ricardo Ibáñez Gerez, Paco R. Lozano.

Colaborador Gráfico: P.J. Galanes.

Fotocomposición e impresión:
LOZANO ARTES GRAFICAS, S.L.

Precio de suscripción:
Anual 1.200 ptas.

Precio del ejemplar:
100 ptas.

¡GLORIA Y HONOR A LA INMACULADA!

Quizás el día 8 de diciembre, para algunos de a pie, sólo tenga un significado de homenaje a las mamás, hijas o nietas favorecidas con el santísimo nombre de Inmaculada.

Para los cristianos, que nos sentimos ligados a cumplir el fervor que esta festividad nos indica, algo más que una devoción de puro cumplimiento; es algo más que una tradición que hace tiempo, nos era más significativa porque el egoísmo humano y comercial, la había convertido en una obligación de amor sentimental de los hijos para su madre, sin tener en cuenta para nada su espíritu y significado cristiano.

Ante el altar de la Capilla de las Religiosas de la Visitación, en San Bernardo, 70, en la misa concelebrada por D. Vicente Páez, donde la Asociación de Daimieleños residentes en Madrid, tienen a su Virgencita *morena* de las Cruces, patrona de Daimiel, he podido comprobar como simpatizante afiliado a esta Asociación que, el espíritu cristiano y católico de estos daimieleños residentes en Madrid, no es puro formalismo y cumplimiento de cristianos obligados a las normas de una Asociación.

Es algo más, queridos manchegos: Es, la proclamación del amor que sienten ante el espíritu de su querida Virgen daimieleña. Es, la fidelidad al juramento de devoción en defensa de su dogma como Virgen Inmaculada, llena de gracia y santísima, como hemos escuchado de labios de nuestro celebrante daimieleño D. Vicente, que en su homilía de la Santa Misa, ha sabido remover el espíritu emotivo en nuestros corazones. Es, el reconocimiento de gratitud por la protección que, esta Asociación viene recibiendo, sin señales externas, pero conscientes de su intervención, mueven sus labios con fe y devoción con frases de salutación, cariño y admiración hacia su original Virgen *morena*, donde no se cansan de proclamar la invocación ¡GLORIA Y HONOR A LA INMACULADA!

JELVI